

平成25年第12回田原市教育委員会定例会会議録

- 1 開会 平成25年12月20日 午前10時00分
- 2 閉会 平成25年12月20日 午前10時45分
- 3 会議に出席した委員
渡邊峰男委員長、山本明子委員、金原真人委員、
横田 威委員、嶋津隆文委員
- 4 会議に欠席した委員
なし
- 5 会議に出席した職員
教育部長 前田和宏
教育部次長兼教育総務課長 中村文紀
給食センター所長 原 猛
学校教育課長 山本克仁
生涯学習課長 渡会照一
文化財課長 河辺勝郎
図書館長 豊田高広
- 6 議事日程
別紙のとおり

田原市教育委員会第12回定例会議事日程

日 時 平成25年12月20日（金）
10時00分
場 所 北庁舎2階 200会議室

- 1 会議録署名者の指名
- 2 教育長報告事項
- 3 議題
 - (1) 田原市教育委員会会議規則の一部改正について
 - (2) 校区市民館主事の解職について
 - (3) 校区市民館主事の任命について
- 4 報告事項
 - (1) 教育委員連絡報告事項
 - (2) 田原市議会第4回定例会一般質問について
 - (3) 平成26年度入学式・始業式・卒業式等予定について
 - (4) 小学校音楽会について
 - (5) 平成26年田原市成人式について
 - (6) 大会結果について
 - ① 中部・北陸実業団駅伝大会（兼）全日本実業団大綱駅伝大会予選会
 - ② 愛知県市町村対抗駅伝競走大会
- 5 その他

◎次回教育委員会日程（案）

1月17日（金）10時から
市役所北庁舎 200会議室

開 会 午後10時00分

渡邊委員長

皆さん、おはようございます。

御多用のところ御出席いただき、ありがとうございます。

ただいまの出席委員は5名であります。定足数に達していますので、平成25年田原市教育委員会第12回定例会は成立いたします。

これより開会いたします。

それでは会議規則第14条第2項の規定により、会議録署名者の指名をさせていただきます。

今回の署名者として、金原委員と嶋津委員の御兩名を指名させていただきますのでよろしくお願ひします。

それでは議題に先立ち、教育長、報告事項をお願いいたします。

教育長報告

嶋津教育長

おはようございます。

報告事項というよりは、後からも出ますが、統廃合問題で2つ大きな動きがありました。1つは岬3校区の27年4月の和地小への統合に向けての準備委員会が、おととい発足しまして横田さんには来ていただいたのですが、23人のメンバーで制服とか校名とか、スクールバスはどうするかとか、そういう議論を絞っていただきました。頭は堀切の校区会長がやりました。そういう点では、名前も伊良湖岬小学校でどうかという提案をしました。次からは、移転場所なんかも相談していきたいと思っております。また次の教育委員会ではその話もできるかなと思っております。伊良湖岬中学校に持って行くか、保育園の方の総合体育館の方へ持って行くか、議論しているところです。その案をつくりますので次くらいにはお話できると思っております。

それからもう1つ、野田の校区会長がみえて、28年度から田原中学に移ることについて、基本的に同意したと。年明けに市長、教育長に提案書という形になるのかな、要望書ではなくて、それを持って行くことに多分なると思うという話がありました。これは渡邊さんの後ろからのプッシュがいろいろ、功をなしてきたのかなと思っております。

それから2つ目の話としては、きょう、緊急課題対応プラン、これをお配りしますので、改めてもう1回見ていただいて、了承が得られれば、たたき台として1月くらいに文化協会とか体育協会とか市議会議員に配り、そして1カ月か、その後くらいに意見集約をして、できれば年度内に固めていきたいと思っております。

それから3つ目は突然飛ぶのですが、都知事がきのう辞職をしました。いろんな側面のアプローチがあるのですが、私にとっては近かっただけに、いろんな複雑な思いもあります。

私もこちらへ来て、小さいまちとはいいいながら教育委員会の中における、教育長の何か、もてはやされぶり、気分は悪くないわけですよ。

しかしそのことによる怖さみたいなものを改めて感じておりました。何でこんなことを言っているかという、ちょうど半年過ぎていろいろなことをやってきたのですが、特に教育委員の皆さんからの指摘とか批判を受けたいと思いますし、またうちの職員からの話も気がついたところで「これ、ちょっとおかしいじゃないの」だけでも一言、言ってもらおうとブレーキもかかるものですから、お願いをしておきたいと思っております。

最初の報告にさせていただきます。

ありがとうございました。

渡邊委員長

ありがとうございました。

ただいまの教育長報告事項について、御質問ありますでしょうか。

(「なし」と言う者あり)

渡邊委員長

御質問もないようですので、教育長報告事項を終わりにして、議題に入りたいと思います。

初めに議案第22号、田原市教育委員会会議規則の一部を改正する規則についてを議題といたします。

事務局の説明をお願いいたします。

教育総務課長

それでは議案第22号、田原市教育委員会会議規則の一部を改正する規則ということでございますが、提案理由といたしましては教育委員会会議の議事の運営に関する事項について規定の整備をする必要によるということで、現状の教育委員会会議の状況に合わせて会議規則の改正をしたいということでございます。

大きい新旧対照表をお開き願いたいと思います。左側が現行の今の規定でございまして、右側が改正案ということでございます。

まず第6条の2項ですけど、今までの会議規則は、定例会は毎月第2火曜日に招集するということが規定がされておりました、ただし委員長が特別な理由があると認めるときは変更をすることができるというものを、今の現状の開催状況に照らし合わせて、定例会は毎月1回招集するという規定に改正をお願いするものでございます。

それから第7条の2ということで、議事日程の規定を追加するものでございます。これについては、委員長は議事日程を作成し、あらかじめ委員に配布しなければならない。ただし急を要するときはこの限りではないということで、議事日程の項目を追加させていただきました。

それから会議録の作成ということで、第14条でございまして、第14条の会議録は教育長があらかじめ指定した事務局の職員が作成し、次回の会議において承認を受けなければならないということで、次回でなかなか会議録がまとまっておりませんので、今の状況に合わせるということで、次回のところを削除して、今の現状に合わせるというような改正をお願いしたいということでございます。

それから2項に、会議において前項の承認をしたときは、出席委員及び教育長の会議録に署名するものは二人とし、会議の初めにおいて委員長の指名または委員の互選によってこれを定めるというようなことですが、これについては、委員長の指名によってこれを定めるというように規定を改正するものでございます。

改正内容については以上でございます。

渡邊委員長 説明が終わりましたが、御質問等ございましたら、お願いいたします。

金原委員
教育総務課長 これって今まで第2火曜と決まっていたのですか。委員会は。
会議規則、規定上では決まっておりましたが、火曜日にはほとんど開けないという状況ですので、今の開催する状況に合わせて、ここの規定は変えておいたほうがいいのかなどということで、今回、改正ということで上げさせていただきました。

渡邊委員長 ほかに。

渡邊委員長 (「なし」と言う者あり)
御質問等ないようですので、お諮りいたします。
議案第22号、田原市教育委員会会議規則の一部を改正する規則についてを原案どおり可決することに異議ございませんか。
(「異議なし」という者あり)

渡邊委員長 御異議ないようですので、議案第22号につきましては、原案どおり可決といたします。
次に議案第23号、田原市校区市民館主事の解職についてを議題といたします。

生涯学習課長 事務局の説明をお願いします。
それでは生涯学習課からお願いいたします。
議案第23号、田原市校区市民館主事の解職について。
提案理由ですけれども、中山校区市民館主事から平成25年11月30日をもって解職する旨の退職願が提出されたため、解職するものでございます。
1枚はねていただくと、理由がつけてございますので、退職するものでございます。
以上でございます。

渡邊委員長 説明が終わりましたが、御質問等ございましたら、お願いいたします。

渡邊委員長 (「なし」と言う者あり)
御質問もないようなので、お諮りいたします。
議案第23号、田原市市民館主事の解職についてを原案どおり可決することに御異議ございませんか。
(「異議なし」という者あり)

渡邊委員長 御異議ないようですので、議案第23号につきましては、原案どおり

	可決といたしました。
	次に議案第24号、市議会提出案件、田原市校区市民館主事の任命についてを議題といたします。
	事務局の説明をお願いいたします。
生涯学習課長	それでは議案第24号、田原市校区市民館主事の任命について。提案理由でございますが、校区市民館主事の退職に伴い後任の任命をするものでございます。1枚はねていただくと氏名がございます。渡會万里子さんでございます。
	以上でございます。
渡邊委員長	説明が終わりました。御質問等ございましたら、お願いします。
横田委員	こういう人たちはどうやって選ばれているのですか。
生涯学習課長	校区の中で募集をして応募があつて、面接をして、今回3名の方が申し込みいただきました。
	3名も。
横田委員	任期が4カ月しかないのですが、これは。
山本委員	前任の残任期間ということですか。
生涯学習課長	そういうことですね。
山本委員	そうすると、また更新があるのですか。
生涯学習課長	毎年、今度は校区会長の推薦によってこれから決めていきます。
山本委員	はい。
嶋津教育長	ちょっと聞く流れが逆で悪いけども、中山、小中山は自治会で事務室があつて、女性が事務をやっています。その人たちの給料と、この市民館主事の給料とは、どこが違うの。
生涯学習課長	自治会はどれくらい出しているか分かりませんが、市民館主事は18万4,000円です。
山本委員	校区総代は校区から報酬が出ていますよね。
生涯学習課長	校区から、自治会から出ています。
教育部長	コミュニティの関係かな。
金原委員	これって、市民館主事も校区からも出ていますか。
生涯学習課長	出ていないです。
金原委員	それは出ていないですね。
山本委員	校区の総代さんは校区の人数によって町内会から何か出ている。
嶋津教育長	赤羽根校区会長は報酬がコミュニティから、自治会から出たりしているのですか。どうですか。
教育総務課長	校区によって金額はバラバラですけども、多少出ています。
渡邊委員長	ほかにはよろしいでしょうか。
	(「なし」と言う者あり)
渡邊委員長	御質問等もないようですので、お諮りいたします。
	議案第24号、田原市校区市民館主事の任命についてを、原案どおり可決することに御異議ございませんか。

(「異議なし」という者あり)

渡邊委員長

御異議がないようですので、議案第24号につきましては、原案どおり可決いたしました。

次に報告事項に入ります。

初めに教育委員連絡報告事項について、委員の方々よろしくお願ひします。

報告連絡事項

金原委員

私は先月の11月10日の高松小の学芸会以来、体調不良で公務を欠席させていただきまして、まことに申し訳ありませんでした。またやっと体調も治り、今後とも頑張りますので、よろしくお願ひします。

山本委員

前回の臨時会の後は、校長会の出席はしませんでしたけど、懇親会のほうに出席させていただきました。いろんな意見を聞けたということで、有意義に過ごさせていただきました。

そんなところです。

横田委員

今、教育長が言われたように、統廃合の問題の会議に出席させていただきました。いろいろ地域の方々の声を聞いていると、やはり行政主導ではなくて、やはり地域主導のほうが何となくすっきりしていくかなという印象を受けましたので、そのあたりのバックアップをしていくのが立場的にいいかなという感じを受けました。

以上です。

渡邊委員長

私のほうからですが、教育部の懇談会、伊良湖のビューホテルということで、開催していただきましてありがとうございます。ちょっと部屋が広いせいか、人数が少なかったのか、実際にも少なかったのかなとは思いましたが、年に一度のことですので、できる限り皆さんとお話したいと思しますので、よろしくお願ひしたいと思ひます。

以上です。

それでは次に田原市議会第4回定例会一般質問についての報告をお願ひいたします。

教育部長

それでは私のほうから御報告させていただきます。

資料にはまず一覧表がございます。今回、教育関係は4人の方から質問がありました。

まず1番目が2つ目の鈴木義彦議員の2つ目。学校再編とそれに伴う校区制についてという質問がありまして、1枚めくっていただきますと、質問の内容が書いてございます。まず1点目が合併協定書の理念と違いがあるのではないかという御質問ですけれども、合併協定書の理念自体が地域の方々の理解や協力が必要であるから、当面の通学区域は現行どおりとするというのが理念なのですけれども、それに対して、その後、津波被害であるとか複式学級であるとか、そういった新しいものが出てきたということから理念に関しては違いがないというように答えております。

それから2つ目の統合準備委員会ではなくてコミュニティ会長からの要望書の3つは決まったのですが、4つ以降についてはどう答えていくかということですが、これは統合準備委員会の中で協議していくと答えております。

それから3つ目のコミュニティ連合会からの質問です。これ提案に対してどのように回答されたかということで、コミュニティ連合会の質問の中の1点目が校区制はどうするのかということで、これは時間をかけて総合的に検討すると。それから防災対策については市民館が存続すれば避難所として指定していくと。それから廃校の保全管理については今後、地域と相談するというような、そんな答え方をしております。

それから二人目が牧野京史議員の図書館の関係です。図書館の1点目が学校図書館とどのように連携しているかということで、これは中央図書館からの移動図書館、それから学校図書館に市図書館から貸し出しをする。それから情報交換会、司書の研修会、そういったものをやっていくということです。

それから2つ目が図書館の総合的な課題はどうかということに関しましては、3つの課題があるということで、1つ目が子供のうちから生涯読書の基礎をつくること。2つ目が地域の情報拠点となる、図書館自体がそういうような形になっていくというのが2つ目。それから三つ目が障害者、高齢者、外国人などの、そういった方が読書の機会を受けるようにというのが3つ目の課題であります。

それから3点目の質問で「子ども読書活動推進計画」の改定計画の方向性ですけれども、これは子供だけではなくて生涯読書活動推進計画として図書館弱者の読書機会を保障していきたいというような、そういうような答えをしております。

次に3人目が小川貴夫議員、スポーツ振興施策の現状と課題について。それから中学校の部活動の現状、課題。それからニュースポーツ、ゴルフなどの普及の考えはというような質問に関して、まずスポーツ振興施策の現状、課題ですけれども、大きな大会を開いて一流の選手を市民が見るというのもスポーツ振興につながるのではないかと。課題としてはスポーツ団体への加入者の減少、それからスポーツ施設の老朽化、そういったものが課題であると。

次に2点目の部活動ですけれども、スポーツに親しませ学習意欲の向上や責任感、連帯感を育てることが部活動の目的であるということから、課題としては大きな学校、小さな学校によって子供たちの選択肢が変わってくるということ。それから活動場所、指導者の関係で設置できないスポーツもあるということが課題であると。

それから3点目の質問で、生涯にわたって親しむことができるニュースポーツということに関しては、スポーツ振興委員であるとかスポ

一ツ普及員が積極的にやっていますよということで答えております。

それから4人目が彦坂久伸議員です。まず1点目が小中学校の再編について。3つありましてグランドデザインを示すべきではないか、それから魅力を感じ夢のある学校をつくっていくべきである。3つ目が教育委員会の中にそういった推進する組織をつくったらどうかという、その3つの質問がありました。

まず1点目のグランドデザインに関しましては、地元の意見を聞きながら適切な時期に配置計画をつくっていくというような答えをしました。

それから魅力のある学校づくりの考えはということ、これから統合準備委員会、これを開いていくのですけれども、その中で検討していくという形。

それから学校再編に関する組織ですけれども、これも来年度に向けて検討していくというような答え方をしました。

次に同じく彦坂久伸議員の教師の多忙化ですけれども、1点目の質問が現状ですね、今の実態はどう認識しているかというようなことです。それから2つ目が心身の健康に対する不安を訴える教師の現状はどうか。それから3つ目が多忙化解消にどう取り組むかというような、そんな質問ですが、答えとしましては、まず一点目の現状の実態をどう認識しているかということですが、今は土日を含めた部活動、きめ細かな指導、それから発達障害児等の家庭の問題、そういったことから先生方の仕事の量がふえているというような答え方です。

2つ目の多忙化による心身の健康に不安をもっている先生はどうかということで、これは毎月健康チェックを学校で行っており、また管理職には教師の健康には気を配るようお願いをしておるといった答え方をしました。

3つ目の質問として多忙化解消にどう取り組むかということで、会議や研修会の見直し、提出書類の削減。校務のIC化。諸帳簿の簡素化、そんなことを今後やっていきたいというような答え方をいたしました。

以上、今回は4人の方から質問がありましたので、そのようなことを答えております。

以上です。

渡邊委員長

ただいま事務局の説明がありました。

田原市議会第4回定例会一般質問について、御質問がございましたらお願いいたします。

金原委員
生涯学習課長

田原市のスポーツ少年団、種目としてはどれくらいあるのですか。
野球、剣道、バレーボール、柔道、ソフトテニス、バドミントン。
卓球は場所によってはあるかな。だいたい7種目くらいです。

渡邊委員長

ほかにはございますか。

嶋津教育長

少し補足してお話しておきたいと思いますが、彦坂議員の質問、鈴木議員の質問もそうなのですが、グラウンドデザインみたいなものをいつつくるかという衣笠の校区会長がいつも言っている話なのですけども、一応、来年度にはつくりますという具合に答弁したのですよね。その趣旨としては、これで岬が1本になった。野田が田原中に行く。残りは渥美の8校区をどうするかというのが1つ大きな問題。赤羽根3つをどうするか。大草、六連をどうするか。泉とか清田の小学校とか亀山の小学校とか残されたところが4つくらいポイントになるのですね。だったらもう岬はおおむね固まり、野田が固まればもうそろそろ出してもいいかなと思って、来年度のうちには出したいと思っています。

また素案をつくったら皆さんに御相談したいと思っております。

渡邊委員長

ほかにはございますか。

(「なし」という者あり)

渡邊委員長

質問もないようですので、次の平成26年度入学式、始業式、卒業式等予定についてお願いいたします。

学校教育課長

平成26年度の入学式、始業式、卒業式の予定であります。また協力をしてよろしくお願ひしたいと思います。

渡邊委員長

今、説明いただきましたことについて、質問等ございましたらお願いいたします。

(「なし」という者あり)

渡邊委員長

質問等ないようですので、次の小学校音楽会についての説明をお願いいたします。

文化財課長

25年度の小学校の音楽会、2月1日土曜日に行われます。音楽会ですが、午前の部と午後の部に分かれておりまして、例年、午前の部の教育委員の挨拶として教育委員長に開会の時に挨拶をいただいています。それから午後の部の最初のところで職務代理の方に挨拶をいただいています。そして挨拶をいただいて会が始まるということで、午後の部、午前の部と始まっていくということです。そのほかの委員の方ですが、1日見ていただいてもいいですし、割り振って午前、午後に割り振っていただいてもいいですので、また後で教えていただけたらと思っています。

以上です。

山本委員

金原さんは午前中だそうです。

渡邊委員長

質問等ございましたら、お願いいたします。

(「なし」という者あり)

渡邊委員長

質問もないようですので、次の平成26年田原市成人式についての報告をお願いします。

生涯学習課長

生涯学習課からお願いします。

平成26年田原市成人式、1月12日日曜日、10時から田原市総合体育

館で行われます。式そのものは毎年同じオーソドックスな式典となります。ことしの対象者としては820名を予定しております。

以上でございます。

渡邊委員長 ただいまの説明、田原市成人式について質問等ございましたらお願いいたします。

山本委員 ことしは何かやりますか。アトラクションとかないですか。

教育部長 いつもと一緒にです。田原吹奏楽団の演奏など。

教育総務課長 成人式の次第がここについてありますので。

山本委員 本当だ。国歌斉唱、市長、激励のことば、議員さん、県会議員。いつもそういう話が出るけど、あれでしたよね。

生涯学習課長 いつも出るけど、本当にオーソドックスな式典ですね。

渡邊委員長 ほかにはよろしいですか。

（「なし」という者あり）

渡邊委員長 質問もないようですので、それでは次の大会結果についての報告をお願いいたします。

生涯学習課長 生涯学習課からお願いします。

11月17日実業団駅伝が行われました。成績はここに書いてあるとおりです。中部につきましては順位1位から6位までが今度のニューイヤ駅伝に出場します。それから北陸につきましては1位から2位セキノ興産までが出場します。この大会は昨年もそうなのですけども、110番通報とか苦情の電話が1本もありませんでした。本当に珍しい大会だと県警さんからも言われております。

以上でございます。

渡邊委員長 ただいま説明がありました大会結果について、質問等ございますでしょうか。

山本委員 質問ではないですけど、前回も同じことを言ったのですけど、中部公民館の前で選手が転んでしまったのは、あれは車をとめるべきではなかったのかという意見、また後からいろいろな人が言っていたのですけど。

生涯学習課長 結果的にはこちらへ出なかったということを聞いておりますが。

山本委員 結果的に出なかったと言っても、すごく怖かった。

生涯学習課長 それはいろいろな意見がありまして、通行止めにするとか。

山本委員 その何分かですよ。走ってくるときは。

生涯学習課長 普通はその時間だけはとめてしまうとか、いろいろな方法がありますので。

山本委員 そうしないと、また前みたいなことになってもそれは反省で、お願いします。何回も言っているのに。2回目だと思うけど。

生涯学習課長 そうですね。

渡邊委員長 その他、質問もないようですので、次のその他に移ります。何かございますでしょうか。

文化財課長

博物館現在やっています松林桂月展、きょう大荷物になって重たいですが図録とともに招待券を入れさせていただきました。丁度、会期の今、真ん中あたりで、前の特別展、企画展に比べて今回ちょっと数字が悪いものですから、特にお願いしたいと思っておりますが、前の2つというのは華山展と特別展ですね。あれが1日120、130人来たという平均値があるのですが、この桂月展は1日40人ちょっとですので、平常展とあまり変わりがないのです。数字だけの問題ではないのですが、特別展で一番ハイライトで、それからちょっと落ちてきたかなという感じもしておりますので、ぜひこちらのほうにお越し下さい。

飾ってあるものは非常に大きな掛け軸がどんとありまして、動物の絵だとか虎とか鶏だとか、非常にきれいな絵が多いですので、見れば圧巻です。大変いいと思います。ただ自分の家の床の間にかけてのような掛け軸ではないので、こんな掛け軸、どこにかけるかなと思いをはせたりしていますが、そんなことで、ぜひ正月の時分にはまだやっておりますので、おでかけいただきたいと思っております。桂月展については以上です。

それから私のほうから行事予定の中には入れていなかったのですが、せんだって嚶鳴残念でしたねというのがありまして、嚶鳴フォーラムの代替行事ということで考えております。2月14日、15日、金土ですが嚶鳴教育フォーラムということで、今度、各参加市町の教育長さんを中心としたサミットのものを14日金曜日はビューホテルで、15日は中部小学校の体育館で、前回と同じような流れの企画をしたいと思っております。

どのような内容かという、まず1日目のほうは、教育長さんの会議だとか吉田コウヘイ先生という嚶鳴協議会に顧問的についでござっている先生の講演会だとかいうことで、ビューホテルを会場にしてやります。夜は交流会ということで、14市町あるうちの半分くらいの教育長さんが7人、8人くらいの教育長さんが集っていただく予定を今、聞いております。そういう仕掛けが1日目であります。

それから二日目の中部小学校の会場というのは、童門先生の講演会、童門冬二先生の講演会と中部小学校の華山劇といった流れであります。この時期、文化会館の文化ホールがとれないという時期がありまして、それならば中部小学校の体育館でという現場の声もいただきまして、華山劇と童門先生の講演会という、それは午後になります。土曜日の午後1時からということで、今、準備中でございますので、おっつけまた御案内差し上げたいと思っておりますので予定表の中につけ加えをいただきたいと思っております。

以上です。

ほかにその他ございましたら、お願いいたします。

教育総務課からお願いいたします。

渡邊委員長
教育総務課長

追加で配付させていただきました教育関係寄附一覧の裏面にお願いします。ナンバー10ということで、12月12日に笠井喜美子さんから和地小学校へということで、現金10万円の寄附がありました。これについては3月補正対応をして予算化していきたいということで、よろしくお願ひしたいと思ひます。

以上です。

渡邊委員長
生涯学習課長

ほかには、はいどうぞ。

生涯学習課からです。

また別紙のほうで教育委員会が共催した事業が一覧表がございますので、またお目通しお願ひしたいと思ひます。

以上でございます。

渡邊委員長
横田委員

ありがとうございます。ほかにはありますでしょうか。

教育課の予算要望が出たのですが、あれはどのような流れで決まっていくなのですか。

教育総務課長

予算の流れですか。

まず10月の頭くらいに財政当局のほうから本年度の市としての予算編成方針というのが出まして、それに基づいて10月末くらいに各課で予算要求書をつくり、その前段として各種団体であるとか小中学校であるとか要望を聞いた上で、11月の頭くらいに財務に提出するのです。それを11月の半ばくらいにヒヤリングを受けまして、今、ヒヤリングが終わった段階で、12月の下旬くらいにまず当初の内示があると思ひます。内示を見た上で、復活するべき事業があれば、それから復活の要求をして年明けくらいに復活のヒヤリングがあります。その後、1月中旬ぐらいに最終的に固まってくるという、そんな流れです。

横田委員
渡邊委員長
教育部長

ありがとうございます。

ほかにはよろしいでしょうか。

次回の時には、ある程度、こんな予算だよということが出せるかと思ひますので、よろしくお願ひします。

渡邊委員長

ほかにその他ございましたら、よろしくお願ひいたします。

(「なし」と言う者あり)

渡邊委員長

それでは、本日の議事等は全て終了いたしました。御協力ありがとうございました。

これをもちまして、田原市教育委員会第12回定例会を閉会させていただきます。お疲れさまでした。

閉 会 午前10時45分